



Mit dem Bus von Uschlag nach Kassel

Historische Mobilität im Niestetal: Dass es bereits vor 105 Jahren eine Buslinie zwischen Kassel und Uschlag gab, belegt dieses Bild aus dem Jahr 1912. Es wurde von dem bekannten Kasseler Hoffotografen Carl Eberth angefertigt. Ebert stand auf einer Erhöhung an der Kasseler Straße (im Bildvordergrund), um so über den Bus hinweg bis nach Uschlag schauen zu können. Sein Blick richtet sich nach Osten, links hinten ist das Gasthaus zur Krone zu sehen, direkt rechts daneben die Johanniskirche. Der Feldweg, der sich von links nach rechts vom Gasthaus bis zum rechten Bildrand zieht, ist die heutige Niestetalstraße. Die ganze Wiese ist heute zugebaut. Bei dem Bus (ein Benz) handelt es sich um die erste Landbusverbindung von Kassel über Niestetal bis nach Uschlag und wieder zurück. Auf dem Bus ist gut die Werbung des Warenhauses Leonard Tietz (heute Kaufhof) zu sehen. (bon)

Foto: C. Ebert